

**Provinz  
Deutschland und Österreich**

*Auf seinen Ruf erwartet der Herr unsere freie persönliche Antwort.  
Unser ganzes Leben hindurch suchen wir diese Antwort zu geben  
in der Hingabe unseres Seins an Christus,  
der für uns das „EINE NOTWENDIGE“ ist...  
Das letzte JA wird von uns verlangt, wenn uns  
der Herr im Tod endgültig in seine Gemeinschaft ruft.  
Lebensordnung 48*

Gott, der Herr des Lebens, hat unsere liebe Mitschwester

## **SR. M. ISABELLA**

**Aloisia Hollaus**

**Professjubilarin der Kongregation der  
Schwestern vom Göttlichen Erlöser**



am Donnerstag, dem 11. **Jänner 2018**, um 5.35 Uhr im  
Schwesternheim Gablitz - St. Barbara in sein Reich des Frie-  
dens und der Liebe heimgerufen.

*Sr. Isabella wurde am 21. Jänner 1938 in Michelbach, Bezirk St. Pölten, Niederösterreich, geboren und trat am 7. Jänner 1958 in Wien in unsere Kongregation ein. Am 30. August 1961 weihte sie dem Herrn ihr Leben in der Ordensprofess.*

*Nach ihrer religiösen Ausbildung in Postulat und Noviziat arbeitete Sr. Isabella ab September 1961 als Kindergartenhelferin im niederösterreichischen Landeskindergarten Gablitz. Von September 1965 bis Sommer 1998 war sie Kindergärtnerin in Schwalbach im Saarland (Deutschland). Nach ihrer Pensionierung versah sie Dienste in der Pfarrgemeinde und im Schwesternhaus. Als die Gemeinschaft in Schwalbach am 13. November 2003 aufgelöst wurde, kam Sr. Isabella nach Österreich zurück. Von der Gemeinschaft Wien – Kaiserstraße aus machte sie bis 2005 Dienst an der Pforte im Altenheim „St. Josef“, Wien 10, dann an der Klosterpforte in der Kaiserstraße.*

*Durch ihr fröhliches Wesen, ihre Liebe zu Kindern und ihre aufmerksame Hilfsbereitschaft war die Schwester überall beliebt und geschätzt.*

*Wegen zunehmender Gesundheitsprobleme übersiedelte Sr. Isabella im Dezember 2015 in unser Schwesternaltenheim St. Barbara, Gablitz. Ganz plötzlich und unerwartet starb sie am Morgen des 11. Jänner.*

In Dankbarkeit beten wir für die liebe Verstorbene am **Montag, dem 15. Jänner 2018** um 13.30 Uhr in der Kirche des Klosters St. Barbara in Gablitz, Bachgasse 1-2, den Rosenkranz. Um 14.00 Uhr feiern wir das Requiem. Anschließend findet die Beerdigung auf dem Schwesternfriedhof statt.

Wien, am 11. Jänner 2018

Kongregation der  
Schwestern vom Göttlichen Erlöser  
Provinz Deutschland und Österreich  
Kaiserstraße 25 – 27, 1070 Wien

**Das ewige Licht leuchte ihr, o Herr, bei deinen Heiligen in Ewigkeit,  
denn du bist unser Vater!**

DIE PROVINZOBERIN